

Sitzung des Verwaltungsausschusses am 28.06.2017
Sitzung des Gemeinderates am 30.06.2017

öffentlich

Sitzungsvorlage 98/2017
Kurt-von-Marval-Schule;
Mensa;
Erhöhung des Essensgeldes

Sachverhalt:

Seit dem Schuljahr 2016/17 wird das Essen der Mensa an der Kurt-von-Marval-Schule im Cook&Freeze-Verfahren vor Ort zubereitet.

Auf Grundlage der tatsächlichen Essenzahlen im aktuellen Schuljahr und der angefallenen Kosten wurde eine Kalkulation des Essenspreises erstellt, die in der vergangenen Sitzung des Gemeinderates vorgestellt wurde.

Errechnet wurden Kosten in Höhe von rund 5,50 Euro für ein Mittagessen mit Salat, Nachtisch und Getränk.

In die Kosten eingerechnet sind die Materialkosten sowie die Kosten für das Personal. Nicht berücksichtigt sind Abschreibungen, kalkulatorische Kosten, innere Verrechnung usw..

Das Essensgeld in Höhe von 2,50 Euro wurde im Jahr 2008 festgesetzt und seitdem nicht erhöht.

Die Verwaltung schlägt vor, das Essensgeld von derzeit 2,50 Euro auf 3 Euro zu erhöhen.

Ein Vergleich des Essensgeldes mit den umliegenden Gemeinden ist nur schwer möglich, da sehr viele unterschiedliche Faktoren mit einfließen. Eine grobe Übersicht wird in der Sitzung vorgestellt.

Die Erhöhung des Essensgeldes hat auch Auswirkungen auf die Höhe des Elternbeitrags für Kindergarten und Krippe. Die Elternbeiträge müssen entsprechend der Erhöhung angepasst werden.

Beschlussvorschlag:

Das Essensgeld wird von 2,50 Euro auf 3 Euro erhöht.

Die Elternbeiträge für Kindergarten und Krippe werden entsprechend der Erhöhung angepasst.

hz